



Das Ehepaar Kraft während der Spendenübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

19.05.2017 14:10 CEST

Geldgrüße ins Bärenherz: Spende anlässlich des 40. Geburtstages von Torsten Kraft

Am 17. Mai besuchte das Ehepaar Kraft das Kinderhospiz Brenherz. Dabei hatten sie eine Spende in der Höhe von 1.500 Euro. Torsten Kraft erklärte während der Übergabe:

"Schon seit längerer Zeit hatte ich den Wunsch, zu meinem 40. Geburtstag Geld für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln, um einen kleinen Beitrag zur Unterstützung Ihrer Einrichtung zu leisten. Nach einem persönlichen Gespräch

und einer kurzen Führung durch die Einrichtung bin ich davon überzeugt, meine 'Geburtstagsgeldgrüße' in den richtigen Händen zu wissen. Ich danke Ihnen für den netten Kontakt und wünsche dem Kinderhospiz Bärenherz einschließlich allen Angestellten und Patienten sowie Angehörigen alles Glück der Welt."

Herzlichen Dank für diese großzügige Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de